
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Matthias77“ vom 24. Juli 2023, 14:10

Ich hatte am WE mit Freunden und einigen Fanclubs diskutiert. Ich war erstaunt, daß sich kaum
jemand in die Details der Machbarkeitsstudie eingelesen hatte. Meinung war stark mehrheitlich,
abgebildet über sämtliche Bildungsschichten:

Des wird doch eh widda nix

Es war weder Anti-Rathaus, noch Anti/Pro-Söder. Man traut es dem CLUB einfach nicht zu.
Leider Ernüchternd!

Meine Meinung:

Der Plan liegt am Tisch. Wenn der CLUB in den nä. Wochen keine durchdachte Finanzierung
durch pot. Investoren vorlegt, ist die Sache gestorben. Zeit war genug. Den Ankündigungen,
pot. Geldgeber zu haben, müssen Taten folgen!
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